

Clarín

BUENOS AIRES, ARGENTINA AÑO LXXX N° 28775. PRECIO: \$3.500,00 EN CABA Y GBA - RECARGO ENVÍO AL INTERIOR \$ 700,00 - PRECIO DE LOS OPCIONALES, EN EL ÍNDICE DE LA PÁGINA 50.



Vicuña conducción

El actor estará al frente de un programa de entretenimientos en la tarde de El Trece. **P.42**



Carboni, la apuesta de Racing

Con 20 años, el juvenil llega a préstamo y quiere ganarse un lugar en la Selección. **DEP.**

Lunes 5 de enero de 2026

Trump advierte al chavismo: “Si no hace lo correcto, pagará un precio más alto que Maduro”

Apuntó a la presidenta Delcy Rodríguez, que después de estas palabras bajó el tono de su discurso.

El presidente de Estados Unidos insistió este domingo en que “estamos a cargo de Venezuela” y que “habrá un segundo ataque” si no se cumplen sus condiciones. Trump enfatizó anoche que “necesitamos acceso total al petróleo y otras cosas”, en referencia a la minería y los yacimientos de gas. Rodríguez pidió a EE.UU. un “relacionamiento equilibrado y respetuoso”. Maduro declaró hoy por primera vez en los tribunales de Nueva York, que lo juzgarán por narcoterrorismo, igual que a su mujer. Trump dijo que Venezuela podría no ser el último país sujeto a una intervención. **P.3**

32 muertos cubanos

Era la custodia de Maduro, reveló La Habana. En la captura intervinieron 150 aviones y un equipo comando que demoró 3 minutos en llegar a su dormitorio.

Las caras del poder en Venezuela

La cúpula del chavismo se concentra en seis figuras centrales.

SERGIO RAMÍREZ

“Maduro no es ningún héroe, salvo para una izquierda trasnochada”, dijo el escritor exiliado en Madrid.



Civiles armados. Ayer en las calles de la capital.

Caracas, con colas en los supermercados y parapoliciales

La capital venezolana amaneció con gente haciendo largas filas para aprovisionarse de alimentos, jabón y productos no perecederos. Ayer volvieron

a funcionar los autobuses y las estaciones de servicio. EE.UU. también levantó la restricción de vuelos. A la tarde se hizo una marcha muy amplia en

el centro de la ciudad contra la acción estadounidense, en la que se vio a militares de los “colectivos” chavistas con armas largas. **P.6**

De apuro, Toviggino bajó de sus empresas a uno de los dueños de la mansión de Pilar

Sólo tres días después de que se revelara el escándalo sobre la lujosa propiedad de Villa Rosa, en Pilar, en el Boletín Oficial se registraron tres repentina modificaciones en las empresas de Pablo Toviggino, el tesorero de la AFA de Chiqui Tapia. Una de ellas sacaba a Mauro Javier Paz, mencionado en distintos ámbitos como testaferro del Grupo Toviggino, de la firma Malte SRL, en la que figuraba como titular. Se trata de la empresa que le había vendido a un monotributista y su madre jubilada la mansión de Pilar en US\$ 1,8 millón en 2024. Paz había sido titular de la Liga femenina de la AFA. El holding de empresas de Toviggino fue construido a partir de su estrecha relación con el gobernador de Santiago del Estero, Gerardo Zamora -de estrecho vínculo con Sergio Massa-, y en particular con su hermano, Daniel Zamora, que tiene una agrupación dentro del peronismo llamada DZ. **P.14**

Se liberan 20 mil millones de dólares del colchón y se espera un repunte inmobiliario

Se trata de dólares que fueron blanqueados hace un año y quedaron inmovilizados en los bancos hasta el viernes pasado. Se cree que muchos se inclinarán por la rentabilidad del ladillo, ante la volatilidad financiera. El mercado hoy está con precios estancados por la falta de operaciones en el año electoral que acaba de terminar y también, de créditos hipotecarios. **P.24**

Costanera Norte, de los carritos a nuevos restaurantes y una polémica por las concesiones

En una zona en la que funcionaron los famosos carritos y restaurantes que se hicieron tradicionales en los 90, son cada vez más los salones y los locales de gastronomía top. Para algunos se trata de fusionar naturaleza y elegancia. Pero otros denuncian que pagan muy poco por lo que recaudan y alertan sobre el uso del espacio público con fines comerciales. **P.30**

deportes

“Mientras entre en una cancha, Messi será el mejor del mundo”

En el año del Mundial, Néstor Lorenzo, DT de Colombia, se ilusiona con dejar una huella en el torneo y analiza el momento de la Argentina.



Con las Fiestas, Pinamar vivió un inicio de temporada anticipado

-sociedad

La ocupación en esos días fue un 17% superior al promedio de otros años; el intendente detalló un plan para captar turistas el resto del año. Página 24



LA NACION

LUNES 5 DE ENERO DE 2026 | LANACION.COM.AR

HISTÓRICA OPERACIÓN MILITAR

Trump avala que la vice de Maduro asuma el poder, pero bajo amenaza

Dijo que si Delcy Rodríguez, que fue nombrada presidenta interina, no coopera, “pagará un precio más alto que Maduro”; anoche, la funcionaria dijo estar dispuesta a trabajar con EE.UU.; el líder capturado enfrentará hoy a la Justicia

Guillermo Ildiart
CORRESPONSAL EN EEUU.

WASHINGTON.— Tras la histórica operación militar norteamericana que expulsó a Nicolás Maduro del poder y abrió una nueva etapa en Venezuela, el gobierno de Donald Trump empezó ayer a dar señales de una apertura a negociar una transición con la actual cúpula chavista si toma las “decisiones adecuadas” para cumplir los objetivos de la Casa Blanca, al tiempo que reforzó la presión sobre la presidenta interina, Delcy Rodríguez, para que coopere con la administración republicana. Anoche, Rodríguez dijo que está dispuesta a trabajar con EE.UU.

Aunque el propio Trump había afirmado que Estados Unidos conducía a Venezuela hacia una “transición pacífica, adecuada y justa”, ayer el secretario de Estado, Marco Rubio, sostuvo que Estados Unidos está dispuesto a trabajar con los líderes venezolanos que respondan a Maduro, aunque bajo las condiciones que impone Washington. Además, consideró prematuro hablar de elecciones.

En medio de las dudas de la comunidad internacional y la incertidumbre entre los venezolanos, sus definiciones no despejan los interrogantes sobre cómo Estados Unidos logrará encarrilar la caótica situación hacia una transición definitiva que ponga final al régimen chavista. A la par, se espera que Maduro, arrestado en el Centro Metropolitano de Detención de Brooklyn, comparezca ante un tribunal de Manhattan hoy al mediodía. *Continúa en la página 2*



Custodia militar colombiana en el paso fronterizo de Cúcuta

La frontera caliente que se quedó en silencio

Millones de venezolanos escaparon del chavismo por Cúcuta; ahora, expectativa

Diego Cabot
ENVIADO ESPECIAL

CÚCUTA.— Desde siempre, Cúcuta, en el norte de Colombia, fue el lugar de paso incesante de ciudadanos colombianos y venezolanos que iban de un país a otro. Pero desde la llegada de Nicolás Maduro al poder bolivariano, esta ciudad de cerca de 80.000 habitantes se ha convertido en el centro de la emigración y en el epicentro de la diáspora de quienes prefirieron el exilio al régimen chavista. Pese a los bombardeos en Caracas, este bullicioso enclave está en silencio.

Cúcuta comparte la frontera con San Antonio del Táchira, una localidad más pequeña del otro lado del río. *Continúa en la página 5*

Los militares redifinen su lugar en Venezuela

Daniel Lozano
Página 4

Agentes de EE.UU. indagan sobre el dinero de la AFA

CONTACTOS. Recaban información como paso previo para decidir si abren una investigación judicial

Nicolás Pizzi, Hugo Alconada Mon e Ignacio Grimaldi
LA NACION

La maquinaria institucional comenzó a moverse en Estados

Unidos. Al menos una agencia del gobierno del presidente Donald Trump inició una ronda de averiguaciones y entrevistas, en Buenos Aires y en Miami, sobre los negocios, operaciones banca-

rias y movimientos de dinero de la Asociación del Fútbol Argentino (AFA) en territorio norteamericano, confirmaron fuentes estadounidenses y argentinas a LA NACION. El interés, protagonizado por

agentes que responden al Departamento de Justicia, se centra en las transacciones de TourProdEnter LLC, la empresa que contrató Claudio “Chiqui” Tapia en diciembre de 2021. *Continúa en la página 14*

Economía junta los fondos para un pago clave esta semana

DEUDA. Tiene que completar US\$4200 millones; este año vencen US\$19.500 millones. Página 20



Los bombardeos para secuestrar a Maduro habrían dejado al menos 80 muertos, entre civiles y militares. Díaz-Canel confirmó que 32 de ellos son cubanos. Se registraron destrozos en zonas residenciales e instalaciones militares estratégicas P/6

A sangre fría

Página 12

A 50 AÑOS DEL GOLPE

NUEVA YORK

Después de la manifestación contra la intervención de Trump en Venezuela que se hizo oír el sábado en Times Square, ayer hubo otra nutrida convocatoria en Nueva York, esta vez frente al Centro de Detención Metropolitano de Brooklyn, donde está retenido Nicolás Maduro. ¡No aprobamos el secuestro ilegal del presidente de un país soberano!", expresó en un mensaje en redes The People's Forum, una de las organizaciones convocantes. "Manos fuera de Venezuela!" o, directamente, "No a la guerra" fueron otras de las consignas. Convocatorias similares se repitieron en distintos puntos del país.

Masiva marcha en Caracas en respaldo a Maduro P/5

"Hoy es Venezuela, mañana será cualquiera"

2

El emperador está desnudo, por Jorge Mafud

4

Trump, Gramsci y los otros, por Gustavo Veiga

10

Una modesta mirada al futuro, por Mempo Giardinelli

32

No hay neoliberalismo sin traición, ni futuro sin historia, por Gustavo Campana

Buenos Aires
Lun | 05 | 01 | 2026
Año 39 - N° 13.347
Precio de este ejemplar: \$2800
Recargo venta interior: \$600

PRECIO DE HOY
50%
DE DESCUENTO

Estados Unidos dejó claro que el objetivo central de su ataque a Venezuela es disponer de sus yacimientos petroleros. "En unas semanas van a tener que bombar más y tenemos la armada situada para que quien tiene el poder haga los cambios en beneficio de Estados Unidos", presionó el secretario de Estado. El propio Trump amenazó con nuevos ataques y le exigió a Delcy Rodríguez "acceso total al petróleo" P/2/3



| Sergio Montaleone

Marcelo Mindlin, presidente de Pampa Energía

“Después del ajuste fiscal, el Gobierno tiene un desafío: empezar a acumular reservas” — P. 18 y 19



Mercado global

Autos eléctricos: la china BYD desplaza a Tesla como líder — P. 22

El Cronista

B U E N O S A I R E S . A R G E N T I N A

W W W . C R O N I S T A . C O M

LUNES

5 DE ENERO DE 2026

PRECIO: \$ 2800
Nº 55.027 REC.

Merval 3.051.616 ▼ -1,56% — S&P 500 6.896 ▼ -0,14% — Dólar BNA 1.480 ▲ +0,34% — Euro 1.17 ▲ +0,05% — Real 5,47 ▲ +0,03% — Bitcoin 88.272 ▲ +0,66%

EL EXPRESIDENTE DECLARARÁ HOY EN NUEVA YORK, ACUSADO DE NARCOTERRORISMO

Venezuela: Trump ahora presiona a la sucesora de Maduro para que cumpla las reglas de la transición

El jefe de la Casa Blanca dijo que si “Delcy Rodríguez no hace lo correcto, pagará un precio muy alto”. EE.UU. exige cambios en la gestión del petróleo y un freno a la influencia de Irán

Estados Unidos apuntó también a Cuba, Colombia y México. El Consejo de Seguridad de la ONU discutirá hoy la legalidad del operativo militar estadounidense. La oposición pide liberar presos

Después de haber dejado en shock a la comunidad internacional por el sorpresivo operativo militar que desplegó sobre Venezuela para detener a Nicolás Maduro, Estados Unidos dejó en claro qué espera del chavismo que quedó en el poder. El mensaje de Donald Trump para Delcy Rodríguez, investida por la Justicia como presidenta interina, fue contundente: “Si no hace lo correcto, pagará un precio muy grande, posiblemente más que Maduro”, aseguró el mandatario estadounidense. Mientras en las Naciones Unidas, los miembros del Consejo de Seguridad se aprestan a discutir hoy si la incursión (que dejó al menos 30 muertos, en su mayoría guardias de seguridad del expresidente) fue legal o no, en el territorio venezolano reina la incertidumbre. La Casa Blanca admite que aún no hay margen para pensar en nuevas elecciones. Por eso su mensaje se centra en “supervisar” la transición. Marco Rubio, alfil de Trump, precisó que esperan ver una gestión del sector petrolero más afin a los intereses del pueblo venezolano y de EE.UU. — P. 4 a 9 y 22



El expresidente Nicolás Maduro arribó a Nueva York custodiado por la DEA para ser juzgado en una corte federal

► ZOOM EDITORIAL

Diálogos en médanos: del fin de Maduro, canjes de deuda y las derivaciones de la AFA

Guillermo Laborda
Subdirector periodístico
— p. 2 —

► OPINIÓN



Del triunfo parlamentario a la crisis venezolana

Rosendo Fraga
Director del Centro de Estudios Nueva Mayoría
— p. 3 —

► ENFOQUE

Las bandas cambiarias pueden traer riesgos de inflación y devaluación

Gustavo Bazzan
Periodista
— p. 10 —

► PANORAMA

Cambios en el IPC: arranca la nueva metodología para medir inflación

Florencia Barragán
Periodista y economista (UBA)
— p. 12 —

SE ABRE UNA NUEVA GRIETA POLÍTICA EN LA REGIÓN

Milei apoya el plan “liberador” de EE.UU. y aprovecha para castigar a la izquierda — P. 5

PERCIBEN OPORTUNIDADES EN MEDIO DEL RIESGO

Inversores esperan moderado repunte de bonos venezolanos y caída en el precio del crudo — P. 14

BAE HACIA UN CAPITALISMO NACIONAL NEGOCIOS

SIN INDUSTRIA NO HAY NACIÓN

Buenos Aires - Año XXIX N° 7368 - Precio: \$2.000 - Recargo envío al interior: \$200.00

Lunes 5 de enero de 2026



www.baenegocios.com

Crisis en Venezuela: expectativas por la reacción de los mercados

Mientras avanza la causa judicial y se reordena el tablero político, se espera una semana con impacto en el petróleo y en los bonos

La detención de Nicolás Maduro se medirá hoy en varios frentes. Luego de los primeros posicionamientos políticos a nivel global, los organismos multilaterales comenzarán a deliberar sobre el alcance de la acción ejecutada por Estados Unidos y los movimientos que se realicen en Caracas, donde la vicepresidenta Delcy

Rodríguez estará a cargo del gobierno en forma interina. La cuestión petrolera será central, ya que Venezuela cuenta con la principal reserva de crudo mundial. Ayer, la OPEP+ congeló el incremento de la producción ante un eventual desplome del precio del barril.

PÁGS. 2, 3 Y 11 A 17



Donald Trump y Marco Rubio plantaron postura sobre la transición

Trump, a Delcy Rodríguez: "Si no hace lo correcto va a pagar un precio más alto que Maduro"

En medio de la incertidumbre, Caputo sale a buscar dólares por los vencimientos

Realpolitik: la sospecha del pacto Trump-Putin Por Horacio Minotti PÁG. 13

política

La Casa Rosada define la fecha de sesiones para tratar tres leyes

El Ejecutivo analiza convocar sesiones extraordinarias en la primera semana de febrero para debatir la norma de Compromiso Fiscal, la modernización laboral y la Ley de Glaciares. PÁG. 11

Un informe de ACARA reveló que a lo largo de 2025 se patentaron 612.178 automóviles y 650.325 motos, lo que representó subas interanuales de 47,8% y 33,8%, respectivamente. PÁG. 4

Presupuesto 2026: otra inconsistencia libertaria

Por Lic. Guillermo Moreno
Lic. Pablo Challú, Lic.
Walter Romero

PÁG. 7

economía

La venta de autos y motos se recuperó por el crédito y la competencia

Día de Reyes: el gasto promedio por obsequio fue de \$59.500



Los regalos por el Día de los Reyes Magos registraron un incremento de hasta el 33%, con un gasto promedio de \$59.500 por obsequio, según indicó Focus Market. PÁG. 6

1 LXX

Lunes 5 de Enero de 2026

Buenos Aires • AÑO 62 • N° 22.049 • PRECIO: \$1.500,00 • RECARGO POR ENVÍO AL INTERIOR \$350,00

REYES MAGOS: ESTIMAN QUE EL GASTO PROMEDIO SERÁ DE \$59.500

Firme junto al pueblo

crónica

HOY MAX 28° MIN 17°
Parcialmente nublado.



TRUMP REDOBLA LA APUESTA

TRAS LA CAPTURA DE MADURO

Luego de la detención del ex presidente venezolano, quien será juzgado desde hoy en Nueva York por narcoterrorismo, el mandatario estadounidense lanzó una dura advertencia contra Delcy Rodríguez, la titular interina del país caribeño: "Si no hace lo correcto, pagará un precio muy alto". En tanto, el secretario de Estado norteamericano Marco Rubio aclaró que "Washington mantendrá una postura de vigilancia constante sobre el proceso de transición". Reunión de emergencia del Consejo de Seguridad de la ONU Pág. 2 a 6

EL URUGUAYO VIÑA SE CONVIRTIÓ EN EL TERCER REFUERZO DE RIVER



RESPECTO DEL AÑO PASADO Pág. 9

LAS COLONIAS DE VACACIONES AUMENTARON HASTA UN 35%

LA TEMPORADA CUESTA ENTRE \$500.000 Y \$1.000.000. EL PRECIO VARÍA SEGÚN LA ZONA Y TAMBIÉN INFUYE EL HECHO DE QUE SEA JORNADA SIMPLE O COMPLETA. EL GOBIERNO PORTEÑO OFRECE COLONIAS DEPORTIVAS GRATUITAS, DIRIGIDAS A CHICOS Y CHICAS DE ENTRE 4 Y 12 AÑOS



MIRTHA LEGRAND
FUE A VER EL
SHOW DE
FÁTIMA FLOREZ

LA DIVA, QUE EL 23 DE FEBRERO CUMPLIRÁ 99 AÑOS, HIZO SU PRIMERA SALIDA DE LA TEMPORADA Y SE EMOCIONÓ AL VERSE IMITADA POR LA EX PAREJA DE MILEI

Pág. 15

GUALEGUAYCHÚ

TRES MUERTOS Y
TRES HERIDOS DE
GRAVEDAD TRAS
CHOQUE FRONTAL

EL TRÁGICO SUÉCDO OCURRIÓ EN LA
RUTA PROVINCIAL N°20, A LA ALTURA
DE LA LOCALIDAD DE GILBERT

Pág. 10



DELIRIO TOTAL
ENZO FERNÁNDEZ
AMARGÓ AL CITY EN
EL ÚLTIMO MINUTO

EL VOLANTE ARGENTINO DEL CHELSEA
CONVIRTIÓ EL AGÓNICO 1-1 Y LO CELEBRÓ
CON SUS HINCHAS

Pág. 12



RALLY DAKAR

DAVID ZILLE GANÓ
LA PRIMERA ETAPA
DEL CHALLENGER

EL ARGENTINO, NAVEGADO POR SEBASTIÁN
CESANA, SE HIZO DE LA PRUEBA CON
42 SEGUNDOS DE VENTAJA SOBRE EL
NEERLANDÉS SPIERINGS

Pág. 9 AG



HÁGALO FÁCIL Y VERANO

crónica e cronicacom.ar

@

cronicaweb

@

crónica

X

@

crónica

f

cronicadario



LUNES 5 **Diario
POPULAR**

\$ 1.500,00 Interior \$ 1.500,00 + \$ 350,00 recargo Uruguay \$ 20 Enero 2026 | Año: LI | N°: 18.578



● PRIMERA SALIDA

MIRTHA
FUE A VER
EL SHOW
DE FATIMA
FLOREZ

→ VER 24



● "SOS UN FUEGO"

SE FILTRARON
CHATS HOT DE
DEMICHELIS
CON UNA
MODELO

→ VER 23

► SI NO HACE "LO CORRECTO" PAGARA UN PRECIO "MAS ALTO QUE EL DE MADURO" ◀

DURA ADVERTENCIA DE TRUMP A LA PRESIDENTA INTERINA DE VENEZUELA

● Luego de que el primer día sugiriera que Delcy Rodríguez estaba "dispuesta" a hacer lo necesario, el presidente de EE.UU. advirtió que podría terminar peor que el líder depuesto. Ella por la noche habló en un comunicado de buscar una "convivencia pacífica" y se mostró dispuesta a cooperar. Trump no des- cartó un segundo ataque y pide "acceso total al petróleo". Hoy declararán Maduro y su esposa.

→ VER 2 A 8

FOTOS NA

● Como el sábado, una multitud de venezolanos volvió a darse cita en el Obelisco para seguir celebrando la caída de Maduro. Ayer estuvo también la senadora Patricia Bullrich, quien exigió la inmediata liberación del gendarme argentino Nahuel Gallo.

→ VER 8



SIGUEN FESTEJANDO

● BUENAS Y MALAS

Flor de refuerzo para River: Viña; pero se desgarró Franco Armani

→ SUP. DEP.

● LA GANO DOS VECES



→ SUP. DEP.

Enzo jugará para el Bicho la Copa Libertadores

● MOLESTIA LUMBAR

Boca arrancó la pretemporada con Cavani otra vez lesionado

→ SUP. DEP.

● GOL Y ASISTENCIA



→ SUP. DEP.

Con un Lautaro imparable, Inter ganó y sigue líder

LUNES 5.1.2026

\$2000 Recargo Interior \$600

diariooleok diario.ole @diarioole @DiarioOle www.ole.com.ar

RACING

ACÁ HAY TALENTO

Carboni ya viaja y solo faltan detalles por Miljevic.



Olé

COMPARTIMOS LA PAZ

INTERESA A RIVER

El club evalúa incorporar a Sebastián Villa, quien cumplió una condena por violencia de género y zafó de otra por abuso. Por revertir el fracaso del 2025 toman el riesgo de la polémica apuesta.

¿LLEGA JUSTO AL DEBUT?

ARMANI SE DESGARRO

NO TODO LO QUE VILLA ES ORO